

# Bürgerdialog zu Europa

„Europa scheint weit weg zu sein und ‚die da oben‘ in der Politik auch? Dann hilft nur eines: selbst mitmachen!“, ermuntert die CDU Bundestagsabgeordnete Astrid Grotelüschen. Das Auswärtige Amt und die Stiftung Mercator machen dies unter dem Titel „Welches Europa wollen wir?“ am Freitag, 10. März für einen Tag in Berlin im Rahmen einer „Bürgerwerkstatt Außenpolitik“ möglich. Hier wird offen über Fragen und Probleme gesprochen. Begleitet werden die Teilnehmer von verschiedenen Experten aus dem Auswärtigen Amt. Sie leiten die Diskus-

sionsergebnisse auch anschließend an den Außenminister weiter.

Bewerben können sich alle Bürger, die mindestens 16 Jahre alt sind und fließend deutsch sprechen. Ein Online-Bewerbungsformular findet man unter [application.stiftung-mercator.de/buergerwerkstatt/](http://application.stiftung-mercator.de/buergerwerkstatt/). Bewerbungsschluss ist der 15. Februar. Da es insgesamt nur 120 Plätze gibt, werden die Teilnehmer unter allen Anfragern vom Ministerium ausgewählt. Die Reisekosten nach Berlin und zurück sowie die Unterkunftskosten werden erstattet. (bsu)